

Anggota Koramil 13/Brati Kodim 0717/Grobogan Bantu Masyarakat Sekitar dengan Bagikan Takjil

Agung widodo - GROBOGAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 18, 2022 - 12:47



Anggota Koramil 13/Brati Kodim 0717/Grobogan beserta anggota Persit KCK Ranting 14 Brati melaksanakan kegiatan bhakti sosial yaitu melaksanakan pembagian takjil kepada masyarakat pengguna jalan yang melintas didepan Koramil Brati. Pada hari Senin, (18/04/2022).

GROBOGAN- Anggota Koramil 13/Brati Kodim 0717/Grobogan beserta anggota

Persit KCK Ranting 14 Brati melaksanakan kegiatan bhakti sosial yaitu melaksanakan pembagian takjil kepada masyarakat pengguna jalan yang melintas didepan Koramil Brati. Pada hari Senin, (18/04/2022).

Kegiatan pembagian takjil ini dipimpin langsung oleh Danramil 13/Klambu Kapten Chb Margo yang didampingi Ketua Persit Ranting 14 Brati Ny. Margo.

Pembagian takjil jelang berbuka puasa ini bertujuan guna tetep terjaga tali silaturahmi dengan warga sekitaran Koramil 13/Brati.

Menurut keterangan Danramil 13/Brati Kapten Chb Margo menerangkan bahwa tujuan memberikan takjil yang dilakukan tidak lain sebagai bentuk ungkapan saling berbagi kasih dan kepedulian terhadap sesama di bulan Suci Ramadan ini.

“Alhamdulillah, kita pada hari ini melakukan kegiatan pembagian takjil bersama Persit dan dibantu personil untuk di bagikan kepada pengguna jalan yang melintas di jalan depan Makoramil,” terang Margo.

Lebih lanjut Kapten Margo menjelaskan, bahwa paket takjil yang disalurkan untuk para pengguna jalan yang melintas dan warga yang sekedar menunggu waktu berbuka ini diharapkan dapat membantu di bulan ramadhan yang penuh berkah.

“Puji syukur atas kemurahan Allah SWT kepada kita, di bulan Ramadhan ini adalah bulan istimewa, setiap amal yang kita kerjakan akan dibalas dengan yang lebih baik oleh Allah,” lanjutnya.

Diakhir keterangannya, Margo mengucapkan terimakasih apa yang telah dilakukan anggota dan ibu-ibu Persit, yang menyempatkan diri untuk melakukan kegiatan sosial pembagian takjil seperti ini.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim0717/Grobogan